

Las entradas para el concierto de El Barrio, a la venta desde el lunes

FIESTAS | CULTURA | 16/08/2024



Será el 21 de septiembre, en el San Miguel, organizado por la Fundación Impulsa Castilla-La Mancha

Las entradas para el concierto de El Barrio en Azuqueca de Henares se podrán adquirir desde las 12 horas del lunes 19 de agosto, exclusivamente a través de la página web www.eventoentradas.es. El precio de las 1.000 primeras localidades es de 20 euros y de 30 euros, una vez que se supere el millar de ventas. En todos los casos, se aplicará un suplemento de 2,5 euros en concepto de gastos de gestión.

Miguel Óscar Aparicio, el alcalde azudense, ha mostrado su satisfacción por la elección de Azuqueca de Henares para la celebración de este espectáculo musical y ha agradecido a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha la participación de la ciudad en el programa "Región Europea del Deporte 2024", en el que se incluye el concierto. "Las vecinas y vecinos y las personas del entorno tendrán la oportunidad de disfrutar de este evento cultural, sin que le suponga gasto alguno al Ayuntamiento", ha destacado. La fecha elegida coincide con el segundo fin de semana de las Fiestas de Septiembre de Azuqueca, que se van a celebrar entre los días 14 y 22.

José Luis Figuerero Franco "Selu", conocido artísticamente como El Barrio, actuará a las 22 horas (apertura de puertas a las 21 horas), en el campo de fútbol del Complejo Deportivo San Miguel. El concierto del gaditano y su nuevo flamenco se incluye en la gira denominada "Atemporal".

La organización corre por cuenta de la Fundación Impulsa Castilla-La Mancha, en el marco del programa "Región Europea del Deporte 2024". Según se refleja en el acta de adjudicación, en el contrato -con la empresa Vuelta de Tuerca S.L.- se incluyen la "organización, montaje, gestión de producción y realización del servicio de interpretación artística" por un importe total de 340.000 euros, que serán asumidos por la Consejería de Educación, Cultura y Deportes de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. La concejala de Fiestas Charo Martín, ha mostrado también su satisfacción por la elección de Azuqueca para este concierto y ha recordado que "el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares está estos días ultimando los detalles del programa de actos de Septiembre que ofrecerá un buen número de propuestas musicales, culturales, deportivas y familiares para poder compartir y disfrutar de las fiestas".

"Desde el Gobierno de Castilla-La Mancha nos hemos planteado ser Región Europea del Deporte desde una perspectiva transversal para que toda la población pueda participar, disfrutar y celebrar este reconocimiento que va mucho más allá de lo deportivo", ha explicado el vicepresidente segundo, José Manuel Caballero. "Este evento servirá de impulso y promoción a la ciudad de Azuqueca de Henares en la que tenemos previsto un importante retorno económico con esta cita musical además de servir de disfrute para los vecinos y vecinas de la localidad y de la comarca", ha añadido Caballero.



Cartel del concierto

Te puede interesar

AYUNTAMIENTO AZUQUECA DE HENARES

Plaza de la Constitución, 1 - 19200 Tel. 010 / 949 34 80 32 sac@azuqueca.net

AYUNTAMIENTO

Gobierno
Concejalías
Normativa municipal
Portal de
transparencia
Datos de contacto
Participación
Comunicar incidencia
Portal del Empleado
Protección de Datos
Plan Antifraude

SERVICIOS

Oficina Virtual del
Contribuyente
Atención a la
ciudadanía
Biblioteca
Cultura
Servicios Sociales
Mayores
Urbanismo
Igualdad
Deportes
Juventud
Educación
Empleo
Promoción de la salud
Oficina Municipal de
Información al
Consumidor (OMIC)
Centro de empresas
Cohesión Social

TU CIUDAD

Azuqueca Colabora
Sobre Azuqueca
Apps
Transporte
Servicio de limpieza
Cementerio
Seguridad
Sostenibilidad
Guía de Empresas y
comercios
Directorio de servicios
Ocio y tiempo libre
Medios de
comunicación
Parques y jardines

ACTUALIDAD

Ocio
Noticias
Agenda
Multimedia
Publicaciones

SEDE ELECTRÓNICA

ACCESO A LA SEDE
ELECTRÓNICA

CONTACTO

Contacta con nosotros
Directorio de servicios

NAVEGACIÓN POR...

CONCEJALÍAS

Economía y Hacienda	Vivienda y urbanismo	Salud
Cultura, ocio y deporte	Movilidad	Educación
Medio ambiente	Servicios sociales	Empleo



Accesibilidad Mapa web Aviso legal Política privacidad Política de cookies



Una manera de hacer EUROPA
FEDERFondo Europeo de Desarrollo Regional



Unión Europea